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Reunião com Diretor do DATASUS 
 
Participantes: 
 
CONDSEF- Rogério Antônio Expedito 
 
SINTRASEF – Solange Thomaz Briggs 
 
SINDPD – Edna Rosa 
 
Servidores – André Pimentel e Francisco Sampaio 
 
 
Pauta: 
 
UPAG do DATASUS, servidores não estão conseguindo realizar empréstimos, em nenhum 
lugar, mesmo tendo margem consignatória. 
 
Terceirização no DATASUS 
 
Abertura de Concurso Público e esclarecimento sobre o concurso público dos servidores que 
serão contratados por 5 anos, ganhando salário de mercado 
 
Serviços do DATASUS sendo repassado para as fábricas de Software 
 
Documento da CONDSEF remetido ao diretor, solicitando número de contratados no Rio e a 
nível de Brasil.Solicitar informações sobre as lotações dos servidores contratados. 
 
Prescrição Qüinqüenal: Reunião com a CGRH Dr. Rafael, apresentou resposta do parecer do 
Advogado Geral da União, no qual o mesmo não apreciou os encaminhamentos solicitados 
pela CONDSEF. A Advogada Dra. Josilma junto com Dr. Luiz Fernando, estão submetendo 
parecer 
 
Gratificação para os servidores do DATASUS, que o Diretor ficou de encaminhar junto a 
Secretária executiva 
 
 
A reunião foi aberta pela Condsef, que fez a explanação da Pauta. Foi abordado o problema 
da UPAG do DATASUS, onde o Diretor entrou em contato com a Ângela do RH –Rio,  que 
disse  não estar ciente do problema , pois a UPAG estava em trâmite ainda e não tinha já 
repassado para o NERJ. Foi  orientado que procurasse o Kleber e passe o caso. Ficamos de 
passar os informes em Assembléia, para que cada servidor com  problema procurasse o RH.-
Rio. 
 
A seguir foi tocado na terceirização do DATASUS e os serviços sendo trazido para Brasília 
e questionado que boatos de rádio corredor falam até em o DATASUS Rio virar uma 
Regional. Ele esclareceu que estão revendo a forma de contratação para serviços e que  tinha 
muito erros e vícios dentro do DATASUS e que vai haver mais demissões de terceirizados. 
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Foi pedido resposta do documento da Condsef, que aborda o número de terceirizados e o 
Diretor disse que está tomando as providências, que inclusive tinha um servidor que era 
contratado pelo DATASUS e ao mesmo tempo pela FUNASA e aí foi dito ao diretor, que é 
por isso que estamos querendo agora não só o número de contratados, mas também as 
lotações, porque tem servidores que estão na folha de pagamento e não existem. 
 
Referente a prescrição qüinqüenal foi falado ao Diretor que a Advogada iria elaborar um 
parecer  junto com Dr. Luiz Fernando consultor jurídico da Condsef e solicitar agenda para 
pedir revisão do parecer do Advogado Geral da União. O Chico entregou um documento que 
ele assina com Silvio, referente a questão. O Rogério deixou claro que encaminhará a 
fundamentação  é a Condsef.. 
 
A gratificação o Diretor expressou dificuldade colocada pelo Ministério da Saúde devido à 
crise, diante disso a Condsef fez uma explanação de motivos, colocando o processo negocial 
dos setores que avançaram e in formou  que já construiu mais de 125 tabelas no serviço 
público, a exemplo disso citamos as   agências reguladoras, fiscais do trabalho, fiscais 
Agropecuários , DNIT,  C&T,,e outras, que avançaram numa carreira de gratificações 
específicas. Nesse sentido a Condsef , solicitou que fosse apresentado os dados relativos aos 
servidores do DATASUS, para que elaborasse uma proposta de uma Carreira específica.  
 
A Condsef acertou com o Diretor, que iria remeter  um documento por escrito solicitando 
informações sobre o quantitativo de Cargos (Superior, intermediário e auxiliar), Atribuições 
de cada um dos Cargos e Tabela salarial vigente(para cada um dos cargos existentes), 
Distribuição e Lotação de cada uma das Regionais DATASUS e atribuições do Órgão.. 
Foi pedido ainda ao Diretor, que enviasse à Condsef, o quantitativo de terceirizados em cada 
Regional e a forma de Contratação do referido Efetivo laboral. 
Nessa noite, dia 08/09, o Rogério já preparou o Ofício de nº 203/09 , cujo documento 
protocolarei amanhã no DATASUS.dia 09/09/09. 
   
Avaliação: 
 
A reunião do DATASUS foi muito proveitosa e o Rogério foi muito especial para essa 
reunião, ele conduziu com clareza e com duração de mais de 3 horas. O Diretor ouviu 
atentamente a falação do Rogério, que fez uma profunda explanação sobre as negociações e 
pela primeira vez o Diretor, não teve pressa em terminar a reunião. 
 

Brasília, 9 de setembro de 2009. 
Atenciosamente, 

 
 
 
 

Diretor/CONDSEF 
 

Solange Thomaz Briggs 
Diretora do SINTRASEF-RJ 


